

INDRA, PREMIADA EN LOS TRANSPORT TICKETING AWARDS 2025 POR SU INNOVADORA TECNOLOGÍA DE TICKETING INTEROPERABLE Y MULTIMODAL

- Ha sido galardonada por el proyecto de la T-mobilitat, que abarca el de ticketing de la red de transporte público de Barcelona, con más de 70 operadores de transporte, y da servicio mediante un sistema tarifario integrado a más de 7,5 millones de habitantes
- Indra estaba nominada en cinco categorías de estos premios que se conceden en el evento Transport Ticketing Global y su avanzada tecnología también ha sido reconocida en el galardón concedido a Dbus como 'mejor programa de ticketing inteligente'
- Las soluciones de ticketing de Indra incorporan tecnologías de vanguardia como la validación mediante tarjeta bancaria (EMV, NFC), Be-In-Be-Out (BIBO) o el Account Based Ticketing (ABT) y avanzan hacia la Movilidad como Servicio (MaaS)

Madrid, 6 de marzo de 2025. – La avanzada tecnología de ticketing de Indra para la T-mobilitat ha sido galardonada en los Transport Ticketing Awards 2025 en la categoría 'Mejor Programa de Ticketing Inteligente – Más de un millón de viajes diarios'. El premio, entregado en Londres durante el Transport Ticketing Global 2025, el evento de referencia mundial en ticketing, reconoce los proyectos más innovadores en soluciones de movilidad. Indra estaba nominada en cinco de las ocho categorías de estos prestigiosos galardones, lo que demuestra el liderazgo de la compañía en este sector.

La plataforma multimodal e interoperable de Indra para la T-mobilitat integra a más de 70 operadores de metro, autobús, tranvía y cercanías en una única solución tecnológica que permite a los más de 7,5 millones de habitantes del área metropolitana de Barcelona desplazarse con un sistema tarifario integrado. Su implementación ha supuesto un gran avance en la digitalización del transporte público que ha mejorado de manera significativa la experiencia del usuario y optimizado la eficiencia operativa del sistema.

“El premio supone un reconocimiento a la capacidad de Indra para la gestión de proyectos innovadores y de alta complejidad en los que intervienen tanto entidades públicas como empresas privadas, algo que demuestra el compromiso de la compañía con el desarrollo de plataformas de movilidad sostenible que ponen el foco en el viajero. Con la T-mobilitat, la compañía contribuye a la transformación de la movilidad, más eficiente y sostenible, y orientada al ciudadano, cualidades presentes en todas nuestras soluciones para el transporte urbano”, ha afirmado Raúl Ripio, director general de Mobility & Technology de Indra.

El liderazgo de Indra en el sector de la movilidad también se ha visto reflejado en el galardón otorgado a Dbus, la operadora de autobuses de San Sebastián-Donostia, que ha sido distinguida en la categoría de operadores que registran menos de 200.000 viajes diarios, por su sistema de ticketing, desarrollado con la tecnología de Indra.

Durante el evento, Indra ha mostrado sus soluciones más innovadoras de venta automática de billetes y control de accesos, que garantizan una mejor experiencia de usuario gracias a una estética y usabilidad parecida a la de un smartphone y a la incorporación de tecnología para la validación directa con tarjeta bancaria (EMV), teléfono móvil o smartwatch. En concreto, ha presentado los sistemas desarrollados para el Metro de Riad, que se están incorporando en toda la red de metro y autobuses del transporte público de la ciudad.

Como compañía de referencia en smart mobility, Indra apuesta por la integración de tecnologías vanguardistas como la validación automática Be-In-Be-Out (BIBO), la gestión basada en cuentas de usuario (Account Based Ticketing-ABT) y plataformas de Movilidad como Servicio (MaaS), que ayudan a la optimización de la planificación de viajes y garantizan la mejor tarifa y experiencia para cada usuario.

Con más de 2.500 proyectos en movilidad en más de 100 ciudades de todo el mundo, Indra sigue impulsando soluciones que hacen el transporte y la movilidad más eficiente, seguro y sostenible en grandes urbes como Riad, Londres, Dublín, Ámsterdam, Lisboa, Madrid, Sídney o Manila. Entre sus últimos proyectos, destaca el contrato para la gestión integral del sistema de ticketing de toda la red de transporte público de Irlanda, que incluye el tranvía, los autobuses, y la red nacional de ferrocarril, así como el futuro Metro de Dublín, algo que consolida su posición como socio tecnológico clave en la transformación de la movilidad urbana.

Acerca de Indra

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores.

Contacto de Comunicación

Elsa Jiménez Blanco
ejimenezbl@indra.es
+34 669 82 93 19